

35 jähriges Firmenjubiläum Daniel Schoch



Am 19. April feierten wir mit Daniel, sage und schreibe, sein 35-jähriges Firmenjubiläum. Für seine langjährige Treue danken wir ihm und gratulieren ganz herzlich dazu.

Daniel begann seine Karriere 1982 bei Balimpex und ist heute in der Geschäftsleitung als Leiter der Finanzen und IT.

Auch für speditionelle, logistische sowie zolltechnische Geschäftsbelange ist Daniel eine tragende Stütze für unser Unternehmen, er ist ein richtiger Allrounder.

Wir alle schätzen Daniel sehr. Durch seine loyale, kompetente, stets hilfsbereite und entgegenkommende Art, macht es Freude mit ihm zusammenzuarbeiten.
Wer einen Rat benötigt ist bei Daniel immer gut aufgehoben.

Für sein konsequentes Engagement und seine Beständigkeit danken wir ihm und wünschen ihm weiterhin viel Erfolg und Freude bei Balimpex.
